

Alcalá de Henares, 17 de marzo de 2020

Compañeras y compañeros:

Queremos compartir con vosotras y vosotros, un sentimiento que nos brota en esta crisis sanitaria que estamos afrontando, con mucha responsabilidad, JUNTAS Y JUNTOS. Es un sentimiento con una fuerza positiva importante, muy importante, en estos días en los que lo negativo tiene la capacidad de bañar casi todo. Hablamos de ORGULLO.

Orgullo de ver el compromiso y la seriedad con la que estáis trabajando cada día, la empatía con la que desarrolláis vuestro trabajo, la pasión al cuidar a aquellas residentes más y menos vulnerables, y especialmente, con vuestro compromiso social, a pesar de estar trabajando en condiciones de tanta presión. ORGULLO DE VOSOTRAS Y VOSOTROS.

Hoy es fácil ver en las noticias los aplausos recibidos, de los cuales sois dueños y dueñas, porque os pertenecen. Pero nuestro reconocimiento va más allá, porque no son merecidos únicamente en tiempos difíciles cuando el miedo nos castiga y azota, lo son cada día desde que decidisteis que vuestra vocación era ayudar a los demás, desde un cuidado profesional, y sobre todo humano.

Que los valores mercedarios que nos identifican, nutran cada cuidado que prestéis. Porque hoy más que nunca, olvidando que esto es un trabajo, somos personas cuidando de personas.

Nuestro agradecimiento a vuestro esfuerzo, actitud, pasión y compromiso, ante esta epidemia de la que, una vez más, JUNTAS Y JUNTOS, saldremos reforzados.

Qué Dios nos bendiga. ¡Gracias, muchas gracias!



Borja Lucas González
Director